



Olten, im Juni 2020

Jahresbericht des Präsidenten 2019

Nachdem die tragenden Stützen des Vorstandes an der GV 2018 zurückgetreten waren – allen voran Dr. Marie-Therese Bättschmann als Präsidentin, sodann Dr. Bernadette Walter als Verantwortliche für die Kasse, Verena Bider und Ruth Schmid – stand die Zeit seitdem unter dem Zeichen der Neuorientierung. Die Lücken, die sie hinterliessen, waren nicht einfach zu schliessen. Erfreulicher Weise konnte mit Dr. Verena Schmid Bagdasarjanz eine neue Verantwortliche für die Kasse im Vorstand begrüsst werden.

Veranstaltungen 2019

Am 26. März stellte der Stiftungsgründer Dr. Heinrich Thommen sein neues Buch vor: «Sulamith und Maria. Beziehungen zwischen Friedrich Overbeck, Franz Pforr und den Schwestern Regula und Lisette Hottinger». Der Autor hat darin zahlreiche Blätter aus der Sammlung der Stiftung in die Betrachtung miteinbezogen.

Am 5. Juni durften wir uns im Anschluss an die Generalversammlung über ein musikalisches Bouquet aus dem Vereinsvorstand freuen. Begleitet von der Pianistin Shaoying Shi sang Corinne Saner (Mezzosopran) Lieder und Opernarien zum Thema «Alles Carmen oder was? Das Frauenbild in der Musik des 19. Jahrhunderts».

Über die Musik gelangten wir in der zweiten Jahreshälfte in die Welt der Architektur. Am 12. Oktober begleitete uns Benno Mutter als Autor des jüngst in Angriff genommenen Kunstdenkmälerbandes zur Oltner Architektur des 19. Jahrhunderts auf einem Stadtrundgang und berichtete aus seiner Arbeit.

Das Jahresprogramm wurde mit einem Ausflug nach Luzern abgerundet. Am 16. November gab uns Dr. Roland Flückiger, noch bestens bekannt von seinem Vortrag an der Generalversammlung 2017, einen Einblick in die Luzerner Hotelarchitektur des 19. Jahrhunderts. Beim anschliessenden Apéro in der legendären Bar des Hotels Montana erfreuten Conrad Heusser (Piano) und Corinne Saner (Vocals) uns mit Klängen von George Gershwin und Leonard Bernstein.

Ausblick 2020

Nachdem das Jahr bisher vom Coronavirus geprägt war, hoffen wir, in der Zeit nach der GV die eine oder andere Veranstaltung für den Verein durchführen zu können. Genauere Informationen werden wir Ihnen allenfalls gerne im Vorfeld einer Veranstaltung zukommen lassen.

Im Namen des Vorstandes

Christian Féraud